

Keine Mühe gegen Kreisstädter

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 13. März 2015 um 09:35 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 13. März 2015 um 09:39 Uhr



Der VfR Simmern 4 hatte sich offensichtlich nicht viel ausgerechnet beim vorgezogenen Meisterschaftsspiel der 2. Bezirksliga Rhein-Hunsrück am Donnerstagabend in Dichtelbach. Denn ohne ihr nominelles vorderes Paarkreuz um Björn Arend und Manfred Gass waren die Kreisstädter deutlich unterlegen. Mit 9:2 gewann demnach die 2. Herren auch in der Höhe verdient nach nur zwei Stunden Spielzeit - nebenbei der höchste Saisonsieg der Dichtelbacher. Zum ersten Mal in der Spielzeit 2014/15 gelang dem Team auch der Sieg in allen drei Doppeln zum Auftakt. Sowohl Berthold Cziomer/Fabian Mades, als auch Gerd Kappes/Timo Küpper und Volker Emmel/Jörg Weber sorgten für die 3:0-Führung.

Im weiteren Spielverlauf ließen vorne Berthold (Foto) und Fabian keinen Zweifel an ihrer Überlegenheit aufkommen und sicherten ohne abgegebenen Satz gegen Michael Mallmann und Markus Schellenbeck die lupenreine 4:0-Bilanz in diesem Paarkreuz. In der Mitte punktete Gerd in seinem Einzel gegen Christoph Langer. Im hinteren Paarkreuz war es schließlich Timo, der sich relativ mühelos gegen Björn Hammen in drei Sätzen durchsetzen konnte. Der vierte Tabellenrang ist damit untermauert. In den verbliebenen beiden Meisterschaftsspielen gegen Beltheim und Sohren wird es eine schwierige Aufgabe sein, den vierten Tabellenplatz gegen die nur einen Punkt schlechter rangierenden Bopparder zu verteidigen. Schlechter als Tabellenplatz fünf kann man aber nun in der Abschlusstabelle nicht mehr werden.